



27 février

Fête de l'indépendance de la République Dominicaine ... au rythme du Merengue

Chaque année, les écoles célèbrent dans tout le pays le 27 février, jour de la fête nationale dominicaine, par des défilés, des chants et des poésies. C'est un événement très important et nul ne manque d'assister aux spectacles offerts par les enfants du pays.

Cette année encore le Centre scolaire Los Niños del Arco Iris s'est distingué en offrant aux spectateurs un merengue, musique et danse traditionnelle dominicaine, dont la qualité a fait l'unanimité chez les spectateurs vu l'ovation recueillie!

C'est d'après une idée des enfants qui souhaitaient un peu d'originalité que tout a débuté ... s'en est suivie la mise au point de la chorégraphie alliant petite et grande sections, le dessin des costumes et les nombreuses répétitions pour un spectacle abouti!

Nous regrettons de ne pouvoir vous le faire partager en musique et en images... 🎵

